

## 100km完歩！心身ともに成長

第10回彩の国100km徒歩の旅が4泊5日で行われました。鴻巣・北本在住の小学4年生～6年生が親元を離れ、地元周辺の自然豊かな100kmの道のりを仲間とともに歩きぬきました。



## 鴻巣から全国へ元気を発信

8月21日、陸上競技場で「夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会」を開催し、1,900人を超える皆さんにご参加いただきました。NHKラジオ第1放送を通じて、健康づくりに励む参加者の皆さんの声が全国へ発信されました。



## 明るい未来を考える 議会模擬体験

8月5日、市役所議場で、市内8校から選出された22人の中学生が議会を模擬体験する「未来議会」を行いました。これは、子どもたちの視点から、本市のまちづくりに関する意見・提言をしてもらい、市政運営の参考とするとともに、ふるさと鴻巣への愛着や関心を深めてもらうことを目的に行っています。

## こうのとりのアカデミー



8月18日、市民大学講座「こうのとりのアカデミー」開講式が行われ、92の方が新たに学生生活をスタートしました。講座は来年2月まで行われ、本市の歴史や文学などについて学びます。



## 旬の「鴻巣」いただきます

8月26日、笠原公民館で、地産地消の家庭料理作りが行われました。参加者の皆さんは、じゃがいもやさつまいも、かぼちゃを混ぜて炊き込んだ「カントリーライス」や「梨ゼリー」など、地元の食材を使ったアイデア料理を楽しみました。



## 水墨画の寄贈

7月14日、宮田記朱さんから水墨画「人生は旅」が市に寄贈されました。絵画は大切に活用させていただきます。



## 100歳！ますますお元気で

100歳を迎えられた井上ヨキイさん(大正4年7月25日生・笠原)と岩崎登美さん(大正4年7月25日生・南)をお祝いしました。これからもどうぞお元気で。



井上 ヨキイさん



岩崎 登美さん